

25 avril 2013

L'ordre national du Mérite a 50 ans

Le colonel et élu municipal, Jean-Marie Polrier, organisait samedi à l'espace culturel l'assemblée générale du bureau départemental de l'association nationale des membres de l'ordre national du Mérite. De nombreux élus étaient présents, et notamment le sénateur Jean-Pierre Sueur et le député-maire Claude de Ganay.

Le président de la séance rappelait le but de cette association, qui est d'assurer le rayonnement et le



De nombreuses personnalités étaient présentes lors de l'assemblée générale du bureau départemental de l'ANMOM.

prestige de l'ordre distinguant des personnalités militaires ou civiles en tout lieu, en maintenant et

développant les valeurs morales et civiques des compagnons.

Après un bref historique et la présentation du bilan d'activité de l'année écoulée, Jean-Marie Polrier présentait les projets de la section. Ils concerneront essentiellement l'organisation du gala du cinquantième de l'ordre national du mérite, fondé en 1936 par le Général de Gaulle, et qui sera célébré à Saint-Jean-le-Blanc, le 12 octobre prochain.